



No se irá de Avila el Regimiento de Defensa Química El tiempo en España

Mañana serán elegidos los terrenos para la construcción del Cuartel y otros edificios militares

El Excmo. Ayuntamiento celebra esta noche sesión extraordinaria

A las ocho y media de la noche celebrará sesión extraordinaria el Excmo. Ayuntamiento, en la cual la Alcaldía Presidencia dará cuenta de las gestiones hechas para evitar la salida de Avila del Regimiento de Defensa Química, de la situación favorable en que se encuentra dicho asunto y de la vía que en el día de mañana ha de recibir el alcalde para la elección de terrenos en los que se ha de construir el cuartel para el Regimiento y edificios para la Zona de Reclutamiento y Gobierno Militar, y campo de instrucción.

Según manifestaciones de nuestro alcalde, don Epifanio Rodríguez Nava, no solo no se irá de Avila el Regimiento de Defensa Química, sino que serán concentradas en nuestra Capital las compañías del Regimiento de Defensa Química dispersas hoy en varias Regiones Militares, aumentándose en consecuencia la plantilla actual.

Sesión de la Permanente

Bajo la presidencia del alcalde, señor Rodríguez Nava, se reunieron los tenientes de alcalde señores San Román Colino, González Tablas, Guerras Garrido y Caro García, celebrando la sesión correspondiente a la pasadasemana.

Fueron aprobadas cuentas de don Pedro Manuel Casado, Concedio Rancano, Carmelitas Descalzos, Nicasio Medrano, Restituto Gutiérrez, Crescencio López, Telesforo Velázquez, Laurentino Rico, Camisería Herrera, Encuadraciones « Nicolás », Victor Resco, Sociedad General de Autores, Hijo de Alberto Gutiérrez, Torralba, Antonio Peralta, A. Fladigo y Daniel Herrero. Fueron también aprobadas las nóminas de jornales, correspondientes a limpieza, reparación de vías públicas, jardines y red de aguas.

De la Comisión de Obras se aprobaron informes correspondientes a los vecinos Fernando Bustillo, Eliseo Gastón, María Consolación Arroyo, Antonio Garcíaño, Hilario Gómez, Eduardo Martín, Cirilo Blázquez, Emilio Pérez, Félix Blanco, Superiora de Hijas de la Caridad de la Medalla Milagrosa, y Vidaurreta y Compañía. De la Adminis-

tración de Rentas se aprobaron informes de apertura de establecimientos a Manuela Rubio, Mariano Zazo y Luis Velayos quien ha de respetar el concierto que para el pago de los arbitrios del 10 por 100 con fin no fiscal y 20 por 100 de Usos y Consumos tenía la dueña anterior.

Se declara exento del arbitrio de apertura de establecimiento para la venta de maderas al sitio de San Francisco a la Mancomunidad Asocio de la Extinguida Universidad y Tierra de Avila, conforme a la autorización del ilustrísimo señor delegado de Hacienda, acordándose rectificar la liquidación en su día practicada.

Se concede baja en industria de taberna a Isabel Velayos; a Bonifacio Navas de otro arbitrio por el cual tributada, así como a María de los Dolores Melgar y otras por diversos conceptos y a Mariano Zazo en industria de taberna.

Se autorizó a Pedro Pascual Martín a vender frutas al por menor en el Mercado de Abastos.

Caramelos a los niños de la Residencia y chocolatinas a los pobres

La Alcaldía Presidencia dió cuenta de que por la Administración de Rentas, en virtud de denuncia y decreto de la Presidencia se había incoado expediente de defraudación de ordenanza por haberse introducido clandestinamente diez kilos de caramelos y dos de chocolatinas sin que hubiera sido posible averiguar el nombre del introductor por haberse negado a facilitar lo que la Corporación se encuentra autorizada con los preceptos que constan en el expediente para retener y enajenar, en caso de no ingresarse el saldo de la liquidación que por esta causa se ha practicado, y que estimaba que al tratarse de artículos gratos a los pequeños, proponía a la Comisión fueran entregados los caramelos a los acogidos en la Casa Residencia Provincial y las chocolatinas a los pobres del Comedor de Caridad, sin perjuicio de que se habone, del fondo municipal la participación de la sanción impuesta, al funcionario que sorprendió la introducción clandestina. Est

participación asciende a setenta y nueve pesetas con setenta céntimos. La propuesta fué unánimemente aceptada.

Una cámara frigorífica en el Matadero

Se dió lectura de un escrito confeccionado por el inspector municipal veterinario, don Hermógenes Tejerizo, y que firma la

Comisión íntegra de Policía Urbana en el que interesa la instalación de una cámara frigorífica en el Matadero Municipal. Se acordó que dicho escrito pasara a la Comisión de Obras para que urgentemente se confeccionara el presupuesto oportuno, y una vez cumplido este trámite pase a la Comisión de Hacienda a los efectos correspondientes.

Las prácticas de la Academia de Intendencia en Béjar

Los Caballeros Alféreces Cadetes realizaron durante doce días todos los servicios de armas propios de una Compañía táctica a pie

La población bejarana les hizo objeto de grandes agasajos y múltiples atenciones

Hemos solicitado unas impresiones sobre la estancia en Béjar de la Academia de Intendencia, viaje tradicional de prácticas reglamentarias de fin de curso, compuestas de dos períodos, uno preparatorio y otro de ejecución en Campamento, plan previamente aprobado por la Dirección General de Enseñanza Militar.

El período preparatorio sirvió de base de orientación para la ejecución y particularmente para la marcha Avila-Béjar. Formaba ésta, parte de un ejercicio desarrollado anteriormente sobre el plano en una de las clases. Figuraba que la Compañía táctica de Caballeros Alféreces Cadetes en fundición de Grupo de Intendencia de una División acorazada, que ha roto un frente enemigo. El Grupo de marcha constaba de ocho camiones, un coche ligero de mando y una moto de enlace. Todas las disciplinas reglamentarias fueron cumplidas y los Caballeros Alféreces Cadetes comprobaron por sí mismos los horarios, grandes altos, velocidad, intervalos entre camiones y apartamientos, demostrando un perfecto entrenamiento, el buen estado del material, todo lo cual hizo posible una marcha de ciento trece kilómetros sin una sola parada y sin la más mínima avería que corregir.

Todo fué realizado con absoluta normalidad, bajo la alta inspección cotidiana del ilustrísimo señor coronel de la Academia, don Ángel Goicoechea, que sienta la satisfacción de haber comprobado la enseñanza sólida y práctica de los profesores del Centro, que consiguieron bajo la inteligente y hábil dirección de su jefe de Estudios, teniente coronel, don Jaime López Varó, adiestrar a los alumnos en el arte difícil de su especialidad militar.

El Campamento de Santa Ana

En Béjar fué instalado el Campamento de Santa Ana en forma adaptada a la topografía y dimensiones de un terreno llano con arbolado abundante que teóricamente lo preservaba de posibles ataques de la aviación enemiga supuesta, instalándose allí todos los servicios en forma higiénica y

cómoda, incluso el de duchas con fuente en el propio terreno del Campamento.

Doce días permanecieron los Cadetes en él practicando todos los servicios de armas propios de una Compañía táctica a pie, cubriendo sus frentes con rapidez a toque de generala de día y de noche. Prácticas de panificación, transporte a Centros de Entrega, Estudio de la estación Béjar en función de Abastecimiento de una División normal, visitas a los Mataderos de Ladrada, fábricas de harinas y de chocolate, fábrica de industria textil, de tintes y de fornituras para el Ejército; la única Fábrica de Tejidos de Algodón en Béjar propiedad de don Jesús García Téllez, y Escuela de Peritos Industriales, modelos de instalación y enseñanza práctica. En todos los centros mencionados se dispuso a nuestra Academia un recibimiento lleno de simpatía y afecto.

Visita del Capitán General

Visitó a la Academia en el Campamento de Santa Ana el excelentísimo señor capitán general de la Séptima Región, don Vicente Lafuente, acompañado de su general jefe de Estado Mayor don Federico G. Loigorri y de varios jefes de E. M., así como del coronel jefe de los Servicios de Intendencia de la Región mencionada don Florentino Criado. Le fueron rendidos al capitán general los honores reglamentarios por los Caballeros Alféreces Cadetes con Bandera y Bandas y vió la instrucción de la Compañía, examinó la instalación de panadería mecánica que le fué explicada por dichos Cadetes, apreció la calidad del pan, los trabajos realizados, etc. Al ausentarse manifestó al coronel director de la Academia de Intendencia, señor Goicoechea, su felicitación por cuanto había visto y muy especialmente por la sólida instrucción táctica y técnica de los Caballeros Alféreces Cadetes, la flexibilidad de sus mandos y penetración con sus subordinados.

La práctica final

Desmontaron los C. A. C. su Campamento como práctica final

LLUVIAS GENERALES

Charla meteorológica

Por fin vinieron las borrascas que tienen su cuna en las proximidades de Groenlandia. Ayer hemos sufrido una que, habiéndonos mojado, no puede resolver el problema de los embalses porque es muy pasajera, aunque en algunos puntos ha producido lluvias abundantes. Pero no suficientes para remediar la situación ni aun sumadas a las de la semana que acabamos de pasar y en las cuales se han recogido de 10 a 30 litros por metro cuadrado en el área central de nuestra Península. Cantidades apreciables, pero eficaces por coincidir con fortísimos calores que las evaporaron en una gran parte o por penetrar profundamente en la tierra, reseca en grado enorme.

Por eso no sólo no han subido los embalses, sino que han seguido bajando más de lo que estaban, descendiendo de un 31 a un

29 por 100 de sus reservas hidráulicas, o sea quedándose en 1.790 millones de metros cúbicos de agua y en 410 millones de kilovatios hora disponibles.

Ese 2 por 100 de descenso en una semana, cuando no estamos sino en 29 por 100 de reservas, pone ante nuestra vista lo mucho que es aconsejable la austeridad extrema en el consumo. Que a este paso, en doce semanas que nos faltan para llegar a principio de octubre no dispondremos sino de un 5 por 100 de nuestras reservas, o sea el agotamiento casi total de nuestros depósitos de agua, situación que hay que evitar a todo trance.

Mucho nos consuela de estos tristes datos el pensar en la próxima puesta en marcha de las centrales térmicas productoras de energía eléctrica de Ponferrada (León) y de Puentes de García Rodríguez (La Coruña).

(Continúa en 3.ª página)

La persecución religiosa en el Oriente europeo

Palabras del cardenal inglés Griffin

LONDRES, 10. — El cardenal Griffin, arzobispo de Westminster, ha dicho, ante una concentración católica celebrada en Birmingham, que la sistemática supresión de la libertad por la Unión Soviética es el mayor desafío que se arroja a la conciencia de la Humanidad desde el tiempo del nazismo. «Lo que hoy ocurre en Checoslovaquia — manifestó — se ha registrado dondequiera han sentido los soviets su dominio sobre un pueblo libre; todos aquellos que a la obediencia de esclavos a la dictadura de un solo partido anteponen a Dios y a la conciencia han sido reducidos a silencio y suprimidos, y las primeras víctimas de la tiranía oriental son los prelados y sacerdotes de la Iglesia católica. Los tres jefes católicos encarcelados o amenazados por el Estado del Este — los cardenales Mindszenty y Berán y monseñor Stepinac — son uno sólo en cuanto representan a la Iglesia víctima del comunismo el mayor enemigo de la civilización cristiana en esta generación».

El cardenal dijo que muchos estadistas no comprenden la relación entre la acción política y los

transportando todo el material, incluso el automóvil de su Compañía a la estación del ferrocarril y cargándolo simultáneamente en el tren militar operación terminada rápidamente con todo detalle. En su revista, el ilustrísimo señor coronel director halló todo en perfecto orden de marcha.

Nuestra Academia llegó a la capital sin novedad, trayéndose un grato recuerdo de su estancia en el Campamento de Santa Ana y una reconocida deuda de gratitud para las autoridades, fabricantes y pueblo de Béjar que con tanta simpatía recibe siempre a los Caballeros Intendentes, colmándoles de agasajos, como en la recepción municipal, fiesta de gala, y otras ocasiones.

Nos congratulamos con el ilustrísimo señor coronel director, jefe de Estudios y profesorado del Centro docente militar que se alberga en el Palacio de Polentinos por el éxito de las prácticas de fin de curso reseñadas y por las felicitaciones y agasajos recibidos.

derechos religiosos y se lamentó de que el ministro de Comercio británico haya contestado que Inglaterra no mezcla las consideraciones políticas y los acuerdos comerciales a un mensaje suyo en que le pedía la interrupción de las negociaciones económicas con Checoslovaquia, hasta tanto ese país no garantizase a sus ciudadanos la libertad religiosa.

«Ese mismo y equivocado criterio es el que permitió — agregó — el envío de chatarra de hierro a Alemania en el verano de 1939».

SERVICIO Meteorológico Local

(Aeródromo de Avila)

Temperaturas extremas registradas en el día de hoy:

Máxima, 28,0.

Mínima, 5,8.

Del momento, (seis y media de la tarde), 21,4.

Viento, Sureste 25 kilómetros por hora.

Lluvia recogida en el día de ayer 19 litros por metro cuadrado.

LEA USTED

«El Diario de Avila,,

El «Galatea» Zarpa para El Ferrol

Ha permanecido en Leixoes varios días

LISBOA, 10. — Ha zarpa con rumbo a El Ferrol el Caudillo el navio-escuela español «Galatea» cuyo comandante envió desde alta mar un mensaje de saludo a las autoridades de Leixoes, donde el barco estuvo atracado estos días. Antes de zarpar, el comandante del «Galatea» ofreció a bordo una recepción, a la que asistieron el jefe de la primera región militar portuguesa, gobernadores civiles de Oporto y Braga, cónsules de la Argentina, Estados Unidos y Francia, vicecónsules de Francia e Inglaterra, agregado naval a la Embajada de España en Lisboa, capitán de fragata barón de Finis-trat y comandante de varias unidades navales portuguesas surtas en Leixoes. —EFE.

EL GAUDILLO HACE UN VALIOSO REGALO

Para la capilla del Seminario de CIUDAD DE TRUJILLO

CIUDAD TRUJILLO. — El embajador de España en la República Dominicana, señor Aznar, ha hecho entrega al presidente Trujillo de los vasos sagrados, ornamentos y otros efectos del culto que el jefe del Estado español ha regalado con destino a la capilla del Seminario Conciliar de esta capital.

El señor Aznar pronunció unas palabras, poniendo de relieve el afecto con que el general Franco hacia ofrenda de este obsequio a la amada nación dominicana.

El Presidente de la República contestó con un elocuentísimo discurso, constantemente interrumpido por los aplausos, en el

que exaltó la fe católica y las tradiciones de España y condenó las maniobras del comunismo en América y en el resto del mundo. Aseguró que la República Dominicana será un baluarte del genio hispánico. Seguidamente entregó el obsequio del Generalísimo Franco al Arzobispo de Ciudad Trujillo, monseñor Berán, quien pronunció otro discurso poniendo de relieve la aportación de España a la obra de la cristianización del Nuevo Mundo.

Al acto asistieron el Presidente, miembros del Gabinete y jerarquías y representaciones de la colonia española. —EFE.

El doctor Garrigues habla para Agencia Internacional Arco sobre el proyecto de Sociedades Anónimas

Propósito que guió a los miembros de la Comisión que redactó el anteproyecto. Este no es revolucionario. Respeto a los intereses legítimos. Disposiciones transitorias. Se evitarán perturbaciones en el campo de la Economía y del Derecho. Colaboración y crítica positiva.

Era ya opinión generalizada que los preceptos del Código de Comercio de 1885 no cumplían con la amplitud y flexibilidad debidas a las exigencias requeridas por las necesidades modernas en un aspecto tan importante para la economía nacional como son las Sociedades Anónimas. No serán más allá de dos decenas de artículos, en el citado Código de Comercio, que concentran y delimitan la vida y organización de estas Sociedades, complicado mecanismo hoy de las actividades económicas actuales. Aquellos preceptos han sido superados por la realidad presente, que llena de mayor complejidad al progreso de los negocios. Se advierte, pues, —se ha advertido a través de la larga experiencia de tres cuartos de siglo— la multiplicidad de imperfecciones que ofrecen los preceptos legales que regulan la vida de la Sociedad Anónima.

El problema es hoy una realidad, y por serlo, ante el Pleno de las Cortes el Jefe del Estado anunció la decisión del Gobierno de acometer decididamente el problema. Pero una ley que ha de afectar necesariamente a la vitalidad interna de las empresas españolas, a la vida económica del país, ha de ser objeto de un estudio concienzudo a través de asesoramiento técnico y sugerencias de quienes viven las actividades internas de las empresas desde un plano de responsabilidad. Ya un grupo de jurisperitos redactó hace algún tiempo un anteproyecto, base previa de discusión y redacción del articulado definitivo de la futura ley reguladora de la reforma planteada.

Dado el eco de expectación que ha despertado el anuncio de la resolución del problema, hemos creído de interés entrevistarnos con el doctor Garrigues—uno de los redactores del anteproyecto—personalidad destacada en esos problemas, no ya por su intervención directa en el estudio de referencia, sino por su autoridad de catedrático de Derecho Mercantil de la Universidad Central y jefe de la Sección de Justicia del Instituto de Estudios Políticos encargada de la redacción del anteproyecto.

—El propósito que ha guiado a los miembros de la Comisión de Justicia al emprender el trabajo —nos dice el doctor don Joaquín Garrigues— ha sido sencillamente el de colmar una importantísima laguna en nuestro Código de Comercio y, por tanto, no nos hemos propuesto hacer una reforma política de las Sociedades Anónimas inspirada en esta o en otra tendencia.

—¿Qué fines se persiguen con esta reforma?

—Hemos querido dotar a los hombres de negocios de una ley que sitúe a España al nivel del resto del mundo, ofreciéndoles las normas jurídicas indispensables para la constitución y el funcionamiento de esa pieza fundamental de la economía española que se llama Sociedad Anónima.

—No ignora la expectación que ha producido el anuncio de esta reforma en los medios interesados ¿podría indicarme qué extremos abarca en su aspecto fundamental?

—No hay nada revolucionario,

nada nuevo ni desconcertante en nuestra obra, y todos los intereses que sean dignos de respeto habrán de ser tenidos en cuenta.

—¿El paso del actual régimen de libertad de contratos y pactos al de un estatuto legal, no puede producir trastornos económicos sociales, con lesión de legítimos intereses? ¿Habrá una etapa de acomodación a las nuevas disposiciones?

En efecto, la Comisión ha estudiado también en este sentido un grupo de disposiciones transitorias que permitan el tránsito del Derecho antiguo al Derecho nuevo sin provocar perturbaciones sensibles ni en el campo del Derecho ni en el de la Economía, Pero en este punto, como en todo lo relativo al articulado de la ley, serán el Gobierno y las Cortes quienes digan la última palabra, ya que nuestra labor ha sido completamente de carácter prelegislativo.


—El Decreto publicado abriendo información pública sobre el anteproyecto ha causado excelente impresión, ¿quiere indicar esto que se trata de asistir al Poder Público con la debida colaboración de los organismos y entidades directamente interesados?

La réplica del doctor Garrigues es rotunda:

—No creemos que hayamos hecho una obra perfecta y por eso mismo hemos querido dar ocasión para que pueda oírse la opinión de todas aquellas personas de solvencia que tengan que expresar su opinión en la reforma de la Sociedad Anónima, dentro de una colaboración, en efecto, y de una crítica, que sea sincera y eficaz, cosa que quiere decir bien intencionada y con la mira puesta no en los intereses de grupo sino en el superior interés nacional.

—Una última pregunta, señor Garrigues: ¿se tendrán en cuenta los distintos fines de la empresa; es decir, habrá una clasificación y trato diferente entre las empresas de carácter nacional y las que no tienen más fin que el de un desenvolvimiento de carácter económico e industrial?

—El proyecto de ley tiene interés de carácter general para todas las Sociedades Anónimas. En todo caso el Gobierno, con disposiciones especiales, puede decir lo que crea conveniente sobre ese aspecto del problema. —ARCO.



Quando su estómago funciona mal...

...no tome productos que tengan sustancias que puedan ser peligrosas. Recurre siempre a los que se usan para ancianos y niños de pecho.

En los casos de acidez y dolor de estómago es maravilloso el

DIGESTÓNICO

del Dr. Vicente

VENTA EN FARMACIAS

Los ciegos humildes recobran la vista en Norteamérica

«Demos al ciego el don de la vista. En lugar de enseñarle a afrontar eficazmente la vida, procuremos restablecer su visión para que deje de ser ciego».

La idea fue propuesta por Webb Hurt en 1944 a sus colegas del Lions Club de la ciudad de Birmingham, estado de Alabama. El resultado fue la creación de una asociación para la conservación de la vista en Alabama. Modesta en sus comienzos hoy día presta sus servicios en todas las regiones del estado. En cuatro años ha prestado ayuda a más de dos mil personas. En los próximos años se proyecta ayudar a muchos miles más.

Al igual que en los demás estados norteamericanos, en Alabama se sentía mucho interés por los ciegos y se les prestaba mucha atención. Contaba con una escuela para ciegos y proporcionaba pensiones a las personas privadas de este don. Pero no se había pensado en organizar un programa para hacer recuperar la vista a los que la hubieran perdido.

Una vez fundada la asociación el primer paso dado fue el emplazamiento y habilitación de locales para examinar y someter a tratamiento a las personas ciegas, así como procurar el equipo necesario y obtener la colaboración de especialistas.

La clínica se instaló en el décimo piso del Hospital Jefferson de Birmingham, que fue cedido por el director de dicho hospital. Hoy día cuentan ya con veinte camas, dos salas de operaciones y, además, con el mejor equipo que puede desear un oculista.

El cuidado y tratamiento tanto médico como quirúrgico que se da en el hospital oftalmólogo es completamente gratuito. Todos los gastos corren a cargo de los fondos del Lions Club. Cuando progresaron los trabajos de la asociación y se conocieron los éxitos alcanzados, otras organizaciones fraternas se unieron al Lions Club para contribuir a su sostenimiento.

Se obtienen fondos adicionales mediante el torneo de baseball que sostienen los equipos estudiantiles del este y del oeste de

los Estados Unidos. Este torneo patrocinado por el «Birmingham News», dirime el campeonato estudiantil de baseball de los Estados Unidos. El primer partido, disputado en el año 1944, proporcionó 5.000 dólares, cifra que ha ido aumentando a través de los años hasta alcanzar en el 1948 los 35.000 dólares.

Entre las muchas personas ciegas que recuperaron la vista gracias a los esfuerzos de la asociación, merece particular mención el caso de la niña Judy Reeves, de ocho años de edad, que, a causa de una catarata congénita, era ciega de nacimiento. Sometida a tratamiento desde los dos años fue progresando lentamente. A la niña le gustaba mucho cantar; fue precisamente una canción la que la llevó a pasar por una serie de operaciones que la hicieron recuperar la vista por entero. Dos miembros del Lions Club—uno de ellos el presidente—la oyeron cantar en un festival. Interesados por su vista se la llevaron al hospital. Al poco tiempo Judy confesaba a su madre que había visto brillar una luz temblorosa en el cielo. Por primera vez en su vida la niña había visto una estrella.

J. S. P.

Cruces para cementerios compradas directamente en fábrica desde 45 pesetas. Garantizadas. Envío catálogos. Portamonedas, 15. LEON.

Fumadores se elimina y aborrece el tóxico con «Desintoxicante» 19, vitamínico, vigorizante, inofensivo, en Farmacias.

Máquinas hacer punto. Todos tamaños y marcas. Precios económicos. Garantía. Casa González. Olivar, 14. Madrid.

MAQUINARIA vinícola y oleícola modernas perfeccionadas. Material para bodegas. M. RODAN y REZOLA, S. L., Ingenieros. LOGROÑO

¡ESTA ES LA MARCA QUE ALCANZA LOS MAYORES EXITOS!



El DDT

MAS ENERGICO CONTRA LAS PLAGAS DEL CAMPO

2 TIPOS:

Corriente, riqueza 5 por 100 DDT

Cuádruple, riqueza 20 por 100 DDT

Pídalo a su habitual Proveedor

Sección religiosa

JULIO

Día 12. Martes.—Santos Juan Gualberto, abad; Félix, Paulino, Hilarión; Epifania, Marciana.

La misa y oficio divino son de San Juan Gualberto, con rito doble y color blanco.

Nuestra Señora del Carmen La Santa.—La Comunidad de RR. PP. Carmelitas, V. O. T., Semana Devota y pueblo de Avila dedican solemnemente novena a la Santísima Virgen del Carmen.

Por la mañana, a las ocho, misa solemne cantada, rezándose a continuación la novena.

Por la tarde, a las ocho, exposición de S. D. M., rosario, plegaria, sermón por el M. R. P. Isidoro de San José, C. D., prior del Convento de Alba de Tormes, ejercicio de la novena, reserva y Salve cantada por todos los amantes de la Virgen del Carmen.

V. O. T. y Semana Devota: Ya

habéis la gran obligación de gratitud que tenéis contraída con la Santísima Virgen del Carmen. Todos al gran novenario, ostentando el Santo Escapulario,

Venerable Orden Tercera de Santo Domingo

Real Monasterio de Santo Tomás.—Mañana martes, a las ocho de la tarde, se celebra el ejercicio de los Quince Martes de Santo Domingo.

Se ruega la asistencia de todos los Hermanos y Hermandades de la citada Orden.

Parroquia de San Pedro

A las diez de la noche, exposición de S. D. M., estación, bendición, y reserva.

Cuarenta Horas

Se celebran en la Iglesia de Padres Carmelitas (La Santa) A las diez de la mañana, exposición de S. D. M., quedando patente a los fiejes hasta terminar los cultos de la tarde.

Así va el mundo

Aparato detector de la presencia de gases en el ambiente de las fábricas. Curioso e interesante procedimiento para la obtención de nitrato en Chile.—Nuevos materiales adhesivos y de recubrimiento

Los casos de muerte por asfixia a consecuencia de emanaciones de gas, son en todos los países tan frecuentes que con probabilidad las estadísticas los equiparen a los de muerte por enfermedad peligrosa. Una tubería conductora de gas que se rompe por cualquier causa imponderable, una llave de paso que queda abierta por olvido, son motivo de numerosos accidentes mortales. Nada se podía hacer para prevenir estos peligros, pero ahora una compañía norteamericana ha fabricado un detector de gas que analiza la atmósfera de las fábricas e industrias donde existe el constante peligro de una acumulación de gases combustibles. Como prueba de su reconocida eficacia puede bastar decir que ha sido el primer detector de gas que ha pasado con éxito la experimentación rigida del laboratorio de aseguradores norteamericanos.

Este detector ofrece una protección que salvará centenares de vidas diarias, así como millones de dólares de daños a la propiedad industrial. Este detector hace sonar un timbre de alarma en el mismo instante en que registra la presencia peligrosa de gases, domina el control de las instalaciones de incendios, ventilación, etc., disipando automáticamente los gases peligrosos.

Un original procedimiento para la obtención de nitrato va a ser llevado a la práctica por dos compañías chilenas. Se trata de la construcción de lagos—en número 25 según se anuncia—en los cuales los desperdicios de los depósitos de lixiviación serán recogidos en lugar de dejarlos abandonados. Mediante la adición de una sustancia química, el resto de contenido de nitrato de los desperdicios será extraído y cristalizado por la evaporación solar. Esta producción extra será en forma de nitrato de potasa, que se vende a mucho mejor precio que el nitrato ordinario. El primero de los lagos se espera que esté en condiciones de ser utilizado en el plazo de un año y debido a la existencia de gran número de vagones de desperdicios se espera que el nuevo procedimiento prolongue la vida de los yacimientos de nitrato. Las compañías que acometen esta empresa esperan aumentar su producción en un 15 por ciento con un costo insignificante.

Los materiales adhesivos para recubrimiento o forrado de otros, de tan grande importancia en muchos aspectos de la técnica industrial, nos ofrecen últimamente los siguientes adelantos:

Una compañía británica produ-

ce un cable recubierto de aluminio que es el primero de este tipo elaborado en el mundo. El forrado de aluminio representa una mejora sobre el forrado de plomo debido a la mayor duración, ligereza y resistencia mecánica del aluminio.

Otra compañía inglesa ha descubierto un nuevo método de impregnación para motores eléctricos, mediante un barniz impregnante constituido a base de resina sintética modificada con acetato, empleando un disolvente que no puede atacar al esmalte fenol-formaldehído con que está aislado el alambre.

Todas las bebidas de los rotores y estatores se sumergen por completo en este barniz y una vez terminado el arrollamiento se elimina todo rastro de disolvente en un horno de conveniencia a temperatura elevada por tratamiento térmico que endurece el barniz por polimerización, esto es, cambio de estructura química.

Y por último también en Gran Bretaña se han preparado una serie de interesantes materiales adhesivos para la fabricación de artículos con chapa de madera, que no necesitan calor ni presión para que la chapa quede sujeta al material básico. La unión así obtenida es resistente a la humedad, a los ácidos y alcalis, y a los hongos parasitarios, no alterándose por la mayoría de las tensiones determinadas por la dilatación y la contracción de la chapa y de la base. Pueden recubrirse con chapa de madera toda clase de materiales tales como metal, cristal, madera, cemento, cartón, amianto y algunos productos plásticos. —A. I. A.

Por decreto de 29 de diciembre último, ha quedado unificada en un solo acto administrativo la tributación patronal por los Seguros sociales obligatorios de Enfermedad, Vejez e Invalidez y Subsidio Familiar. Esta simplificación administrativa entrará en vigor el día 1.º de julio, para lo cual todas las empresas afectadas deberán presentar en las Delegaciones y Agencias del Instituto Nacional de Previsión, y por una sola vez, un padrón de afiliación de los productores a su cargo.

Ha sido establecido un nuevo sistema de liquidación que se hará efectiva al final de cada trimestre, mediante un boletín limitado a sólo dos conceptos, según se trate de salarios inferiores y superiores a 18.000 pesetas anuales.

Una compañía británica produ-

Lea Ud. EL DIARIO DE AVILA

¡PRUEBAS, PRUEBAS!

en 48 horas mejorará su gallinero dándole GALLIOL

Laboratorio Glez. Cuevas.

LOGROÑO

En los umbrales de una nueva revolución industrial

Hace unos meses un ingeniero norteamericano oprimió un botón que lanzó a un avión de los mares desde un aeródromo de Terranova. En aquel mismo momento se había lanzado una nueva era para el mundo. A las doce horas de vuelo recibió sobre Inglaterra una señal de radio; el avión describió un semicírculo y descendió suavemente para acabar realizando un perfecto aterrizaje. Era un avión sin piloto, un verdadero robot.

En la actualidad los aviones robot están prestando valiosísimos servicios a la industria norteamericana. Son verdaderamente ideales como medio de transporte, tan es así que los ingenieros de una importante compañía de conservas alimenticias de San José de California confían a los robots sus servicios de transporte. Ahora están ultimando los planes para «robotizar» la fábrica de tal forma que los seres humanos tendrán como única labor la de oprimir botones y confrontar los instrumentos.

Los robots cargarán cestas de fruta en sus manos de acero, la separarán por grupos y expulsarán las que se hallen podridas. Luego extraerán sus dedos las semillas, mondarán las pieles y dividirán la fruta en rodajas. A continuación los robots enlazarán las rodajas y verterán en las latas la cantidad de almibar que se necesita con exactitud para rellenarlas. Por último, después de ser bien cocidas y precintadas, sus dedos acerados pegarán las etiquetas en las latas, las envasarán pulcramente en cartones, estamparán en éstos los sellos y las señas y los enviarán a las mismas tiendas.

Estos primeros robots no son

sino los precursores de los fantásticamente superiores que seguirán. Estamos aprendiendo a introducir en las máquinas la inteligencia y la ingeniosidad humana. En consecuencia, estamos en la antesala de una revolución industrial que alterará nuestro mundo mucho más aún que la del siglo anterior.

Por primera vez en la historia del hombre, nuestro sistema nervioso, nuestros sentidos y nuestro cerebro pueden ser ampliamente superados por ciertos dispositivos electrónicos. Contamos ya con máquinas cuyos ojos (los Rayos X) son más penetrantes en muchos aspectos que los del ser humano, cuyo olfato (los detectores de gas) es más fino que el de la nariz humana, cuyos oídos (microfónicos) son mucho más sensitivos que los del hombre y cuyo sentido del tacto (el micrómetro eléctrico entre otros) es mucho más preciso que el de cualquier persona para ciertos fines.

Pero es que además de esto, el robot puede calcular con más seguridad y rapidez que el cerebro humano. El nuevo calculador electrónico de la International Business Machines Corporation puede determinar en tres días la exacta posición que tendrá la luna cada seis horas durante los dos próximos siglos. El robot tiene además una memoria mucho más fiel que la del hombre. Pero lo más significativo es que el robot adivina cualquier error que se vaya a cometer en su funcionamiento, haciendo por sí mismo los ajustes y las rectificaciones necesarias para evitar un accidente o una avería.

J. S.

NOTAS ECONOMICAS INTERNACIONALES

Aumenta la producción mundial de tabaco

En la campaña 1948-1949, se ha registrado un aumento en la cosecha de tabaco del mundo, al pasar de 7.315 millones de libras de la campaña anterior a 7.453 millones. Antes de la guerra la media anual ascendía a 6.597 millones de libras.

Hay que registrar el hecho de que en Estados Unidos descendió en la pasada campaña la cosecha de tabaco, pero esta disminución vino ampliamente compensada con los aumentos registrados en Canadá, Filipinas, China y algunos otros países.

Junta de exportación al dólar

En Inglaterra se ha creado una «Junta de exportación al dólar», para fomentar las exportaciones británicas al área del dólar. Bajo los auspicios del Ministerio de Comercio, dicha Junta reúne a los representantes de la industria, Finanzas, Comercio y Sindicatos obreros.

La necesidad de equilibrar la balanza de pagos con el área del dólar para cuando termine el plan Marshall, ha sido la idea motriz de esta nueva agrupación, típicamente inglesa.

Crédito norteamericano a España para la compra de algodón

Parece ser que de un momento a otro será pública la noticia de un crédito por valor de 10 millones de dólares concedido por dos importantes firmas norteamericanas para la adquisición de 15.000

toneladas de algodón, que permitirá efectuar las compras no sólo en el mercado americano, sino también en el brasileño.

Este crédito ha sido concedido a un importante consorcio algodonero español y se considera que los pagos efectuados darán posibilidades para ir renovando el crédito en etapas sucesivas, esto es, que el crédito se ampliará automáticamente hasta el límite de 10 millones conforme se vayan pagando los plazos previamente convenidos.

La producción de lana en el mundo

Según la Oficina de Relaciones Agrícolas Internacional de los Estados Unidos, se espera que la producción lanera mundial durante el corriente año se eleve a 3.730 millones de libras, lo que supone un aumento de 10 millones de libras sobre la cifra obtenida en el pasado año.

El promedio de producción durante el período de 1936-40 ascendió a 3.930 millones de libras anuales.

La conferencia internacional del gas

Se celebra en Londres la cuarta conferencia internacional del gas, en la que 800 delegados de doce países discutirán problemas técnicos para la mejora de las industrias del gas en todo el mundo.

LEA USTED

EL DIARIO DE AVILA

INFORMACION DEPORTIVA

La Liga comenzará el 4 de septiembre

Ya están confeccionados los calendarios de la Liga en el grupo de Primera División, los dos de Segunda y los cinco de tercera. De un momento a otro los hará públicos la Federación Española y tendremos constancia de quienes serán los adversarios en la próxima temporada.

Como la Liga, singularmente en tercera, ha de ser larga, y además de los partidos ordinarios de Copa y los internacionales se jugarán este año los del Campeonato del Mundo en el Brasil, tiene que comenzar pronto para que haya fechas disponibles, por lo que se ha fijado para que empiece el torneo el domingo 4 de septiembre.

Esto quiere decir que los entrenamientos deben empezar un mes

antes y que por lo tanto, para primeros de agosto deben estar los equipos completos. Por esta razón el Avila sigue con rapidez sus gestiones, y esta mañana marchó un directivo a Madrid, acompañado de Agustín, para ver si ultiman los fichajes que faltan.

Ayer quedó arreglada la cosa con Fuentes, de lo que nos congratulamos porque se trata de un jugador que siempre ha cumplido bien y que además cuando quiere, es uno de los más eficaces en su puesto.

Esperemos solamente unas horas y podremos comunicar a nuestros lectores los clubs que integran el grupo del Avila, su calendario y la lista de los jugadores que en la venidera temporada defenderán nuestros colores.

A REVALO

NOTAS DE LA SEMANA

Seguimos con tormentas a diario y como consecuencias de estos aguaceros que si bien paralizan las faenas de trilla, benefician grandemente a la remolacha, patatas, viñedos y demás que tan deseosos estaban de agua como nosotros mismos.

En esta semana tenemos que reseñar la festividad de nuestro glorioso patrono San Victorino celebrada el pasado jueves.

Arévalo que conserva varias de las costumbres que nuestros pasados nos legaron engalanó en ese día todos sus balcones (aunque en su víspera prescindimos de la iluminación que cada vecino lucía en los mismos) y desde primeras horas de la mañana notamos que es un día grande para nuestra ciudad y para los que en ella nacimos y vivimos.

A las diez y media un repique general de campanas de la parroquia de Santo Domingo nos sirve de llamada para acudir a la fiesta principal que en honor del Patrono se va a celebrar.

La Banda Municipal lanza al espacio sus alegres notas y contemplamos al Ayuntamiento bajo mazas con las demás autoridades que se dirigen al templo.

Ofició el rector del Seminario Salesiano y con asistencia de todo el clero da comienzo la santa misa que es oída por todo el pueblo que en masa ha acudido al

Administración Principal de Correos de AVILA

Salida de Vapores-Correos

Se pone en conocimiento del público que en las fechas que se indican y para los puntos que se señalan saldrán en breve los vapores-correos siguientes:

Vapor «Cabo de Buena Esperanza» de la Compañía Ibarra, saldrá de Barcelona el 16 de julio actual y de Cádiz el 18 conduciendo correspondencia y valijas diplomáticas para la Argentina, Chile, Paraguay, Uruguay, Bolivia y Brasil.

Vapor «Rogenas» del consignatario don Samuel M. Bull, saldrá de Barcelona el 17 de julio actual conduciendo correspondencia y valijas diplomáticas para El Cairo y el Japón.

Vapor «Marqués de Comillas» de la Compañía Trasatlántica, saldrá de Bilbao, el 20 de julio actual, de Vigo el 22, de Cádiz el 25 y de Tenerife el 27 conduciendo correspondencia y valijas diplomáticas para América Central, Colombia, Venezuela, Ecuador y Perú.

El administrador principal de Correos, Guillermo Neiras.

santo lugar y ocupa la sagrada cátedra nuestro paisano el culto sacerdote don Armindo Esteban quien como buen arevalense nos habla de la vida de San Victorino.

Por la tarde después de completas se organizó la procesión del Santo la cual y a poco de salir del templo hubo que suspender debido a la gran tormenta que se desencadenó en nuestra ciudad, y con lo cual se dió por terminados los actos que en honor al glorioso patrono se celebraban, así como el concierto que la Banda municipal y cual es costumbre debía celebrarse en la tarde del mismo.

Con la satisfacción propia de cuantos apreciamos y deseamos el engrandecimiento de nuestro pueblo, vemos que nuestros municipios se siguen ocupando de la pavimentación de las calles, toda vez que nuevamente se está llevando a cabo dicha pavimentación en la plaza de José Antonio suprimiendo el antiguo empedrado por hormigón y cemento.

Creemos que ya que esta reforma se está llevando a cabo en dicha plaza serán repuestos también los asientos o bancos que de ella han desaparecido, así como los de la plaza del Generalísimo, tan necesarios en esta época en que el público acude a los conciertos musicales de jueves y domingos.

En la parroquia de San Juan ha dado comienzo el novenario a Nuestra Señora la Virgen del Carmen, novenario que la Asociación de la misma celebra anualmente, ocupando la sagrada cátedra el día de la función principal el reverendo padre Bonifacio Baños Martín.—L.

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila; Tesiado, 7. Teléfono 96

En el sorteo celebrado el día 9 de julio de 1949 han resultado premiados los números siguientes:

Con 25 pesetas el número 267
Premiados con 2'50 pesetas todos los números terminados en 67

Moldeo de plásticos

Piezas industriales y artículos de propaganda en baquelita.

IPEMO, S. A. Calle Pedro Heredia, 15. MADRID

Baños de Retortillo (Salamanca)

Abierto oficialmente desde el 15 de junio. Manantial muy radioactivo (929 voltios hora litro). Máxima eficacia.

REUMATISMO -- CATARROS -- PIEL

Bellísimo paisaje. Clima ideal. Telégrafo público. C. S. 13

El tiempo en España

(Viene de 1.ª página)

Todo el día lloviendo

MADRID.—Desde las primeras horas de la mañana hasta las nueve de la noche estuvo ayer lloviendo sin interrupción en Madrid. A la lluvia acompañaba frecuentemente viento y de vez en cuando se oían truenos.

El temporal arrancó de cuajo en diversas calles y paseos, grandes ramas de árboles, especialmente de uno situado en la esquina del Palacio de Comunicaciones, en la plaza de la Cibeles, que por fortuna no causó desgracias personales.

Los espectáculos al aire libre, como la corrida en la plaza de las Ventas, el concierto en el Retiro y varios espectáculos deportivos, tuvieron que ser suspendidos. El servicio de bomberos no tuvo que intervenir, a pesar del temporal, en accidentes de importancia.

Según los datos recogidos en el Observatorio Meteorológico hasta la citada hora de las nueve de la noche se habían recogido catorce litros de agua por metro cuadrado.

Un niño muerto por un rayo

GIJON, 10.—Sobre Luanco ha descargado una aparatosa tormenta como jamás se recuerda. Cayó una fuerte granizada con piedras del tamaño de avellanas y a continuación se sucedió una enorme tromba de agua que duró más de veinte minutos. Ello dió lugar a la inundación casi completa del pueblo, en cuya plaza principal hubo necesidad de utilizar botes para transitarla. En el barrio de Amorante, una chispa eléctrica causó la muerte de un niño de corta edad cuando escuchaba la radio en unión de otras personas, y un defensa del club Mieres fué alcanzado por otra que le dejó sin conocimiento. Las embarcaciones surtas en el puerto quedaron anegadas completamente.—(Cifra).

En Sevilla desciende la temperatura

SEVILLA, 10.—Con el cuadrante nordeste, que no es el de la lluvia ni en invierno, ha llovido hoy domingo en Sevilla. En las primeras horas del día, el agua cayó con bastante intensidad. Después, al mediodía tronó mucho y volvió a llover fuertemente. A las seis de la tarde lució el sol. El termómetro ha descendido bruscamente y la temperatura se mantiene entre los 23 y los 28 grados, con notable diferencia respecto a la de hace unos días, que alcanzó los 44 grados a la sombra y los 52 al sol. El día de hoy más se asemeja a una jornada de abril que a la de julio.—(Cifra).

También llueve en Talavera

TALAVERA DE LA REINA, 10.—Desde media mañana llueve copiosamente, sin interrupción. La temperatura ha descendido notablemente, pues de 43 grados a que llegó durante las pasadas horas de calor, hoy no ha pasado el termómetro de 22, temperatura que se fijó de madrugada, sin haber experimentado variación durante todo el día.—(Cifra).

Un sismo registrado en Alicante

ALICANTE, 10.—A las seis horas tres minutos y cinco segundos, hora de verano, se ha registrado un sismo, cuyo epicentro se encuentra a 6.300 kilómetros de la capital. La duración registrada por el Observatorio Sismológico de Alicante ha sido de tres minutos. Se desconocen más detalles.—(Cifra).

Ya sabe don Eleuterio. — Ya lo sé, amigo don Gil — las gallinas ponen doble — si toman

AVE-SANIL

Hollywood cátedra de moral

La moda francesa, dice una diseñista de modelos, tienden a destruir el pudor de la mujer

HOLLYWOOD.—La dibujante de modelos Helen Roseque acaba de regresar de París. Ha declarado que las modas de la capital de Francia tienden a destruir la moral de la mujer americana.

Nuestras mujeres—añadió—prefieren ir mejor vestidas y no mejor desvestidas. La indecencia nunca fué una moda bonita.

Agregó que los modistos de París convertirían a las muchachas americanas en chicas de conjunto de «Folles Bergeres».—EFE.

PUBLICACIONES

«ECCLESIA»

en su número del sábado, 9, contiene el siguiente sumario:

«Dios a la intemperie. Los Obispos, fieles al Estado» (editoriales) página 3.

A su vuelta del Japón el Obispo de Tuy habla a los lectores de «Ecclesia»; página 4.

Discurso del Sumo Pontífice a los congresistas de la Asamblea Mundial de Sanidad, página 5.

Voz de nuestros Prelados, página 6.

Tres documentos del Arzobispo de Praga, página 7.

Ultima pastoral colectiva del Episcopado checo, página 10.

«Regresan a España los peregrinos javerianos. De «gran acontecimiento católico en el Japón» califica el Obispo de Tuy a la peregrinación española, por José María Pérez Lozano; página 13.

«Las Congregaciones Marianas y la Acción Católica» (XII), por monseñor Zacarias de Vizcarra, Obispo consiliario general de la Acción Católica Española; página 15.

Vida Católica nacional, página 18.

Acción Católica, página 19, Semana literaria, Crítica de espectáculos, etc. etc.

El mundo sobre unas ruedas

En una exposición que con el título «El mundo sobre unas ruedas» fué recientemente celebrada en Nueva York, se demostró que en la fabricación de un automóvil se emplean en los Estados Unidos materiales importados de 56 países distintos.

Entre los 300 materiales empleados aproximadamente, figuran tungsteno, procedente de China; bauxita, de Sud América; asfalto, de Trinidad; níquel y amianto, del Canadá; antimonio, de China; manganeso, del Brasil, la India y Rusia; lana, de la Argentina; mineral de cromo, de Africa del Sur; vanadio, del Perú; caucho, de Extremo Oriente; estaño, de Malaya; kapok, de Sumatra y laca, de Asia.

JULIO LASTRAS

CANTERO-MARMOLISTA;

Se hacen toda clase de trabajos en piedra de granito y mármol

PASEO DE LA ENCARNACION, Carretera del Cementerio. — AVILA

ELIXIR ESTOMACAL
SAIZ DE CARLOS
(STOMALIX)

Alivia el dolor de estómago, acidez, dispepsia, vómitos, diarreas en niños y adultos, distensión y ércera del estómago; tonifica, ayuda a las digestiones y abre el apetito, siendo utilísimo su uso para todas las molestias del

ESTÓMAGO e INTESTINOS

VENTA EN FARMACIAS

BALNEARIO DE LEDESMA

REUMA - CATARRO - PIEL - BRONQUIOS

ESTUFA NATURAL

Temporada oficial: 15 de junio a 30 de septiembre. Teléf. 18 de Ledesma. Automóvil en la estación de Salamanca al Balneario. (C. S. 15).

El día 14, a las ocho de la noche, pronunciará una conferencia sobre el tema «Comunismo y Cristianismo», en el Teatro Principal, el R. P. Joaquín Azpiazu, S. J., con motivo de la inauguración de la Escuela de Estudios Económicos sociales, dependiente de la C. N. S. provincial.

Este acto será presidido por el excelentísimo señor gobernador civil, con asistencia de las autoridades.

Ecología de sociedad "La mies es mucha" en el Teatro Principal

Enlace González de Heredia-De Oñate

Esta mañana, a las doce, se celebró en la iglesia parroquial de la Concepción de Madrid, adornada con profusión de flores, macetas, reposteros y espléndida iluminación, el enlace matrimonial de la bella señorita Elena de Oñate y Prendergast, condesa de Saceda, con el ilustrísimo señor don Enrique Alberto González de Heredia y Garcés, delegado provincial de Trabajo de Avila.

A los acordes de una marcha nupcial, la condesa de Saceda—que vestía traje blanco de seda natural y encajes, tocada con velo de tul ilusión y encaje antiguo—entró en el templo del brazo de su padre y padrino de boda el excelentísimo señor marqués de Ugena; el novio—de rigurosa etiqueta—ofrecía el suyo a su madre y madrina doña Pilar Garcés y Pabón, viuda de González de Heredia.

En el presbiterio esperaba a los desposados el excelentísimo y reverendísimo señor don Santos Moro Briz, Obispo de Avila, que bendijo el matrimonio y pronunció sentida plática. Al finalizar, leyó un telegrama en el que Su Santidad Pío XII enviaba la bendición apostólica al nuevo matrimonio.

La misa de desposados fué celebrada por el director espiritual de la señorita Oñate y Prendergast, comulgando en ella los novios y los padrinos de boda. Terminado el Santo Sacrificio el señor González de Heredia y Garcés leyó la consagración del nuevo matrimonio al Divino Corazón de Jesús.

Actuó de juez, el excelentísimo señor don Domingo de Guzmán Lacalle, presidente de Sala del Tribunal Supremo y ex subsecretario de Justicia.

Testificaron por parte de la novia, su hermano, el marqués de Prado-Alegre; el marqués de Bóveda de Limia; el ex ministro de la Corona, excelentísimo señor don Baldomero Argente; sus tíos, el marqués de Casa-López y don José de Oñate y López; don Eduardo Gasset Malibrán; don José María Gullón e Iturrriaga; y sus hermanos Eugenio y Carlos de Oñate y Prendergast.

Por parte del novio, el ilustrísimo señor don Carlos Pinilla Turriño, subsecretario de Trabajo; el ilustrísimo señor don Agustín Miranda Junco, director general de Trabajo; el conde de Gausa; el excelentísimo señor don David Herrero Lozano, gobernador civil de Avila; el ilustrísimo señor don Enrique de Lis Louís, presidente de la Diputación de Avila; don

Manuel Sánchez Rivero; don Juan Antonio Peña e Ibáñez; y sus hermanos Manuel y José González de Heredia y Garcés.

Terminado el acto religioso, los numerosos invitados se trasladaron al Hotel Ritz, donde fueron obsequiados delicadamente.

Los nuevos señores de González de Heredia—que recibieron multitud de testimonios de simpatías y enhorabuena—salieron en viaje a la Costa Brava, Barcelona, Islas Baleares y Zaragoza.

Los condes de Saceda, a quienes felicitamos muy cordialmente, fijarán su residencia en nuestra Ciudad.

Primeras Comuniones

En la Iglesia de las Adoratrices recibió por vez primera a Jesús Sacramentado, de manos del reverendo padre dominico Montes, quien enfervorizó a la comulgante con sentidas palabras, la encantadora niña María del Rosario González Hernández, hija de don Julio, apoderado de Almacenes Siro Gay, y doña Rosario.

El acto se celebró en la más rigurosa intimidad por reciente luto familiar.

Una película española de alto fondo, excelente presentación y muy amena

Se ha estrenado en el Teatro Principal una película española de ambiente misionero, por cuya proyección en Avila merece mil plácemes la Empresa Barbagelata. «La mies es mucha» vale tanto como toda una campaña en favor de las misiones. Si puede ser leído con gusto e interés un relato de actividades misioneras, la proyección de esta película no puede ser presenciada sin emoción profunda y mantenida. Vemos en ella la figura de un joven que llega a la India con ansias redentoras, se fortalece con las primeras pruebas, y con admirable espíritu hace frente a los obstáculos, sufre sin desaliento las contrariedades, consume su sacrificio manteniendo constantemente su confianza en la Providencia Divina.

La película nos muestra la lucha del misionero con el ambiente: penalidades sin número a través de las selvas, incomprensión,

A continuación insertamos, de nuestro culto colaborador, don Francisco Gallardo, una crítica de la mies es mucha en su aspecto interpretativo.

Así como el valor musical de la más inspirada composición, puede quedar disminuido o aumentado, en el valor de sus melodías por mano de la orquestación, así también, en materia literaria esencial, puede ganar o perder una producción, bien de teatro o de la pantalla, según la interpretación que hayan de dar los artistas, ya que no en balde nos decían los clásicos, que del espíritu de los interlocutores, dependía el espíritu de la comedia representada.

Por eso hemos de tener muy en cuenta en la película «La mies es mucha», estrenada el sábado en nuestro primer coliseo, el aspecto interpretativo de la misma, o sea la buena armonía y el buen conjunto que en esta realización—al

Santiago, que desempeña en «La mies es mucha», se nos manifiesta como un gran actor dramático, dando a su papel toda la severidad, discreción y sentido religioso, que tan difícil cometido.

Como segundo galán de la película—y valga la frase teatral—se nos presenta el también primer actor Enrique Guitart, que sigue el valor escénico de esta película, al papel central, y que por su condición de «hombre malo» hace brillar, aún con más destacadas, tintas las situaciones dramáticas del P. Santiago. Es Guitart, en su cometido, el intérprete de más fuerte factura, ya que en su papel difícil y poco simpático, viene a ser como el mayor rival, que encuentra el misionero, para ejercer su elevada función.

En el joven actor de la pantalla, Rafael Romero Marchent—que representa el papel de Modú—se advierte flexibilidad, dramatismo, gesto y acción, ya que en

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

SERVICIO DE CARNES, CUEROS Y DERIVADOS

Jefatura Provincial de Avila

A partir del día 12 del actual los precios de venta al público de la carne de ganado vacuno que registran en las carnicerías de esta capital, son los siguientes:

Ternera

1.ª, 21,75.

2.ª, 15,00.

Vacuno menor

1.ª, 20,55.

2.ª, 13,75.

Vacuno mayor

1.ª, 16,30.

2.ª, 12,75.

En estos precios ya están incluidas todos los impuestos.

El jefe provincial.

Nuestro magnífico obsequio de la Gran Venta de Primavera-Verano

ha correspondido al boleto 995, número más aproximado al exacto, debiendo haber sido el 9.995 (cuatro últimas cifras, era la condición verdadera, del primer premio de la Lotería Nacional del día 5 de los corrientes) que no se había donado, siendo nuestros deseos el otorgar dicho regalo, el agraciado ha sido doña Ildelfonso de Juan que vive en la calle de Bernardino Melgar n.º 2, de esta ciudad, eligiendo el MARAVILLOSO RELOJ DE PULSERA de caballero valorado en 900 pesetas.

Almacenes Viuda de Félix Grande

continuando su Gran Venta de Verano pone al alcance de todas las Sras. y Srtas. las más espléndidas en duración, calidad y colorido

MEDIAS "NYLON"

Malla 15 DENNIERS, 90 pesetas

Malla 30 DENNIERS, 83 pesetas

(Hacemos envíos a la provincia contra reembolso de su importe sin aumento de precio)

Alemania, 5 y Reyes Católicos, 15

—En la devota capilla del Colegio de la Purísima Concepción, ha recibido por vez primera el Pan Eucarístico la monísima niña María del Carmen Jiménez Yáñez, hija del funcionario de Policía, don Juan, y de doña Ascensión. Admiró el Sacramento, preparando su alma con fervorosa plática, el reverendo padre Gregorio, de la Orden de Santo Domingo.

Después del acto religioso, los invitados fueron delicadamente obsequiados.

Nuestra enhorabuena a ambas familias.

De días

Mañana los celebra el funcionario de la Magistratura del Trabajo don José María de Miguel Mayoral.

Viajeros

Han llegado a pasar el verano la señora e hijos de Grinda; marquesa de Arenas; don Pedro Carda; señoras de Santa Cruz; hijos del señor Márquez; don Mariano Silveira; señora e hijas del señor Lecea, y de las Palmas, el ingeniero industrial don Eduardo Sastre y familia.

PERDIDA velo, desde San Segundo a Mercado Grande. Se gratificará su devolución en Cestería de Calvo, calle de Estrada.

SE VENDE una huerta próxima a las murallas. Informes, calle Valladolid, número 29.

SE VENDEN casas, nave, huerta, llave en mano. Carretera Nueva, 28. Carril.

incultura, superstición, falta de medios económicos frente a la riqueza de las misiones protestantes, etc. Las lecciones del diálogo son numerosísimas en «La mies es mucha». «El misionero ha de actuar siempre», «Tengo treinta y dos años, padres, hermanos... A todo esto no se renuncia para mentir sino para dar a conocer la verdad». «Lo mismo vale tener cincuenta libras, que fe en Dios y en que se tienen cincuenta libras».

Es conmovedora «La mies es mucha» en su exposición cuando el P. Santiago piensa en un milagro, cuando el P. Daniel se reserva su opinión sobre lo que puede significar un momento definitivo, cuando Mauro declara su apostasía cuando se descubren las intenciones de Sander, cuando Medu expone sus dudas, manifiesta su vocación, busca medios para realizarla... Conmueve igualmente en los momentos graciosos por la ingenuidad en que se desarrollan. El corazón cristiano se agranda en la consideración de que el amor a Cristo hace heroicos todos los momentos de la vida misionera, y despierta en nosotros el amor encendido a la actividad misionera siempre caritativa, aun a costa del sacrificio de la vida propia.

Nos complace poder, sin reservas, aplaudir plenamente una superproducción cinematográfica española, contribuyendo con nuestros juicios a su propaganda,

fin y al cabo escénica—había de darse a esta producción, que tiene como armazón constructivo, una masa orquestal—y valga la imagen, más o menos atrevida—de elementos, sonido y efectos.

Y a este respecto, hemos de hacer muy específicas consideraciones acerca de su montaje, bajo el escenario del «Plató» que en esta magnífica película, es tan completo, que difícilmente pueda superarle película alguna extranjera, no obstante todas las dificultades de ajuste y conjunto que pudieran haberse presentado en el rodaje de una cinta de tal magnitud al tropezar con un bagaje de colaboradores tan numeroso como se precisa para realizar esta clase de películas, de tan delicada factura.

Así pues, en primer término, se ha de elogiar sin regateos, la concienzuda y acabada técnica y esfuerzo—claro es que con la asesoría de los precisos elementos en la parte doctrinal—del magnífico realizador, José Luis Saenz, de Heredia, que ya en otras ocasiones nos dió a conocer su talento artístico, muy especialmente en una de las principales obras de Alarcón, llevada a la pantalla.

Destaca muy singularmente en la interpretación, el primer actor Fernando Fernández Gómez, que antes de artista cinematográfico lo fué del teatro, y que ahora ha constituido una revelación insospechada, ya que en los escenarios se nos presentó siempre como actor cómico, y en este papel, de P.

torno de él, gira principalmente la mies que fructifica en la obra misionera.

De los demás intérpretes, en segundos papeles, todos absolutamente todos, encuadran perfectamente sus respectivas situaciones, no desentonando ninguno, en caracterización y gestos y movimientos.

El montaje de los interiores muy severo y ajustado al ambiente, pues tanto en el efectivo, como en la técnica de la puesta en escena, es inmejorable. Los exteriores muy bien tomados en perspectivas y fondos, con sus tonos grises unas veces, y de viva luz otros pero todos muy bien de efecto.

De sonido bien en todos los momentos y matices y los fondos musicales muy bien ambientados, tanto en melodías exóticas, como en los tonos más elevados de música religiosa, en los que toman parte los coros del seminario de Madrid.

La película en resumen, es bastante dinámica, aun sin la velocidad terrible de los films americanos, ya que tampoco se presta a ella el desarrollo del argumento ni el tema constructivo, tiene situaciones muy conmovedoras y emocionantes, su diálogo es sencillo y natural, sin efectismos de galería, ni largos parlamentos que fatigan al auditorio, y sus figuras se mueven fácilmente sin afectaciones.

Los dos aspectos en que se de-

POLLITAS 5 meses y gallinas razas Rhode y Utrerana se venden por cambio residencia propietario. Paseo San Roque, 12.

Dr. R. De Francisco

Del Hospital Central de la Cruz Roja de Madrid. Especialista del Seguro de Enfermedad.

RIÑOY Y VIAS URINARIAS

Consulta a las doce
Av. de José Antonio núm. 5. AVILA

El Dr. Paredero del Bosque a Londres

Asistirá al Congreso Internacional de Otorrinolaringología

El ilustre abulense, doctor don Justino Paredero del Bosque, que desempeña la cátedra de Otorrinolaringología en la Facultad de Medicina de Madrid, saldrá para Londres el próximo día 14 con objeto de asistir al Congreso Internacional de Otorrinolaringólogos, donde presentará tres comunicaciones sobre diferentes temas de la especialidad que cultiva.

Desearnos al doctor Paredero del Bosque grandes éxitos en la representación que ostenta en el citado Congreso Internacional.

SE VENDE un carro nuevo. Para tratar, con Santiago López, en Collado de Contreras (Avila)

EL EXITO MAS ROTUNDO

La mies es mucha

La película que todos deben ver

TEATRO PRINCIPAL

Hoy y mañana. 8 y 11 noche

Publicidad AVIL

senvuelve la acción de este film, están perfectamente dibujados: el panorama selvático, con todos sus accidentes y matices diversos y la vida rudimentaria y prehistórica del hogar en opuestos contrastes del ambiente civilizado que la Iglesia sabe llevar con todos sus benéficos fines, a los pueblos en estado primitivos.

En conclusión, la película es completa y perfecta, tanto en interpretación como en técnica y representa, no solo un acierto y un triunfo para sus creadores, colaboradores y realizadores, sino que también significa un avance muy notable y destacado para el arte cinematográfico español.

F. Gallardo

